

Xpresate

«Ayer hubo retrasos en el metro durante todo el día. Llegué tarde a trabajar»

Alberto Altamira. ENVALENCIA@ADN.ES

Va

Nostalgia del vinilo

ARRANCA LA FERIA INTERNACIONAL DE COLECCIONISMO

Centenares de melómanos tienen una cita con sus cantantes y músicos favoritos en

D.Font
Valencia

● Aún son muchos los que no han abandonado el placer de ver girar su antiguo tocadiscos mientras escuchan las notas de la armónica de Dylan, las guitarras acústicas de los Rolling Stone o el piano acompañado de la aterciopelada voz de Frank Sinatra. El vinilo se acerca a la pureza del directo.

Por eso, los coleccionistas lo prefieren a la música en CD,

Novedad. Todo el material se renueva cada vez que se celebra la feria

remasterizada y modificada gracias a las nuevas tecnologías. Así lo manifiestan mientras ojean la múltiple oferta de singles, maxi-singles y LP (long play) de vinilo de la Feria Internacional de Coleccionismo Discográfico y Cinematográfico que hasta el sábado se celebra en Nuevo Centro.

Haciendo un símil con la letra de la canción de The Buggles *Video kill the radio star* (la tele mató a la estrella de la radio) muchos vaticinaron la muerte del vinilo cuando el CD irrumpió en el mercado. "El tiempo ha demostrado que el nuevo formato se raya y es de peor calidad", apuntó la organizadora de la feria, Montse Martínez. El vi-



Una compradora comprueba el estado del single *Tómbola* de Marisol, ayer, en la feria de discos. DANIEL DUART

nilo mantiene sus adeptos. Y no son sólo personas mayores. Muchos son los rostros jóvenes entre los compradores.

En esta edición la novedad es todo porque nada tienen que ver los discos de ahora con los que trajeron en abril. En cualquier caso, "lo que triunfa en Valencia es el pop de Depeche Mode, The Cure, Madonna o Michael Jackson", incide Martínez.

No sólo de música se nutre

la feria. Múltiples películas de todos los tiempos llenan los stands. Lo más curioso y desconocido para los jóvenes son los programas de cine. Antiguos anuncios en formato cuartilla que repartían en las taquillas para anunciar el estreno de la semana siguiente.

Toda la información local en
www.adn.es/local/valencia

El apunte

Gangas por tan sólo un euro

● Emilio Valdés abandona por unos días su residencia y su comercio en Madrid para venir a la feria. Este año tiene auténticas gangas por tan sólo un euro. Primeros discos de Jimmy Hendrix, Bob Dylan o Bruce Springsteen pero también éxitos

del flamenco, el jazz y el pop español de los 60 y los 70. En total, 2.500 discos a un precio muy tentador. Hace años que el vinilo ha recuperado tirón aunque Emilio confiesa que para él los discos "son una pasión para los románticos".